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Un madrileño, capi-
tán del Barça. Así, a
bote pronto, puede
parecer extraño. Pe-
ro en cuanto se cono-
ce a Rodrigo de la

Fuente (26/XI/1976) la sentencia se
convierte en pueril. A un líder entre-
gado a la causa no se le mira la deno-
minación de origen. Ayer, De la
Fuente durmió –literalmente– con
el trofeo de campeón de la Euroliga
y lo paseó orgulloso en el asiento del
copiloto de su precioso BMW azul
descapotable hasta el Camp Nou,
donde se inició el recorrido triunfal
hasta Sant Jaume.

–¿Cómo va la resaca?
–Pues la verdad es que se lleva

bien. El ganar es una vivencia increí-
ble y el hacerlo y poderlo disfrutar
en casa es súper especial. Es algo im-
posible de describir.

–¿Dígame una imagen que le haya
quedado grabada en la retina para
siempre?

–Sobre todo el Sant Jordi lleno
con 17.000 espectadores. Esa es la
imagen que me quedó. Y la frase,
una que dijo Riccardo Pittis: es difí-
cil ver a cuatro aficiones juntas y
que no haya habido ningún conflic-
to en un pabellón tan grande.

–¿Qué siente un madrileño siendo
capitán del Barça?

–Un gran orgullo. Desde que lle-
gué de Estados Unidos me he senti-
do muy bien acogido y muy que-
rido, sobre todo en los momentos di-
fíciles de las lesiones. Me siento
muy identificado con la ciudad y
me gustaría echar raíces aquí.

–¿Para eso está aprendiendo cata-
lán, con Luis Enrique?

–Sí, aunque Luis Enrique lo ha-
bla mejor que yo –ja, ja–. Bueno, po-
co a poco voy mejorando y espero
hablarlo cada vez más. Me falta un
poquito de confianza, soltarme...

–Habla de echar raíces, pero us-
ted acaba contrato esta temporada y
el club no tiene ninguna opción prefe-
rencial para renovarle. ¿Qué puede
pasar con su futuro?

–Yo estoy muy a gusto y hemos
quedado en principio en hablar a fi-
nal de temporada. Yo creo que las
dos partes estamos contentas y no
tiene que haber ningún problema.
Hay que esperar y nada más.

–Habiendo tenido una formación
americana (en el San Jacinto Junior

College y la University of Washing-
ton State), ¿no sueña con la NBA?

–Hombre, ese es un sueño de to-
do jugador de baloncesto, pero el
Barcelona también es lo máximo y
no tiene nada que envidiar a los
grandes clubs de la NBA tanto en or-
ganización y en lo demás. Si hubie-
ra alguna oportunidad, a lo mejor,
pero yo de momento estoy a gusto.

–¿Quizá el que no sea un especia-
lista le dificulta el camino?

–Creo que soy un jugador versátil
que puede hacer diferentes cosas en
una pista y quizá esa sea mi mayor
cualidad. Cuando empecé jugaba
de base, ahora lo hago más de alero
y creo que es importante en el balon-
cesto moderno el poder hacer un po-
co de todo.

–A principio de temporada se dijo
que usted podía ser el más perjudica-
do con la llegada de Bodiroga y resul-

ta que está jugando más que nunca...
–Para que un equipo sea cam-

peón es muy importante repartir los
papeles, porque un jugador no pue-
de hacerlo todo, y Pesic me ha dado
mucha confianza.

–Esta temporada aporta más co-
sas en ataque. ¿Ha notado su progre-
sión con Pesic en el banquillo?

–Sí, sobre todo me he encontrado
con mucha confianza y he tenido
tiempo de trabajar muchos aspec-
tos, pero también se habla más por-
que los resultados acompañan.

–Hace tres años que no va a la se-
lección. ¿Es una cuenta pendiente?

–He sido internacional desde mi-
nibásquet hasta los Juegos Olímpi-
cos y tengo muy buenos recuerdos,
pero ahora hay un buen grupo y es
difícil llegar. Ojalá vuelva, pero no
no es algo que me obsesione. Ahora
estoy más pendiente del Barça.

–¿A por el triplete?
–Los dos títulos nos han dado mu-

cha confianza. Ahora hay que aca-
bar bien la Liga regular e intentar
conseguir el factor campo.

–Por cierto, dicen que en el vestua-
rio del Sant Jordi se pasó un poco ro-
ciando de cava a las autoridades...

–(Je, je) ¡Había que celebrarlo!c

“Me gustaría echar raíces aquí”

PURO GENIO. El madrileño De la Fuente, que ayer se dirigió a los seguidores en catalán
desde las balconadas de Sant Jaume, ha hallado su sitio en la capitanía del Barça

EL FUTURO
“La NBA es un sueño,

pero el Barça no tiene

nada que envidiarle”

EL BARÇA, REY DEL BALONCESTO EUROPEO  Entrevista al capitán, Rodrigo de la Fuente

Las estrellas hicieron lo que se les pedía
y el Barcelona es por fin oficialmente el
mejor equipo de Europa. Justo es, por

tanto, que aquellas se lleven la mayor parte de la glo-
ria. Pero no toda. También a los Alzamora y compa-
ñía, los que jugaron poco o nada, les corresponde
una porción del éxito, por su ayuda en el banquillo y
en los entrenamientos. Y a la gente de chándal, co-
mo el “trainer” Toni Bové, el único que había vivido
desde dentro todas las frustraciones. Y a los de traje
y corbata, como el segundo entrenador, Joan Mon-
tes, o Joan Tallada, el delegado, otra institución. O,
subiendo en el escalafón, Antonio Maceiras, que em-
pezó en las categorías inferiores y ahora es correspon-
sable de la formación de este superequipo con Salva-
dor Alemany, líder de la sección y uno de los artífi-
ces de la consolidación de la Liga ACB primero y

más tarde de la propia Euroliga. Sin olvidar a los
grandes del pasado (entre otros, Aito, Epi, Solo-
zábal, Norris, Montero o Ferran, aunque éste lo con-
siguió con la Penya) a quienes se les negó el título.

Esta victoria da la razón a la revolución del pasa-
do verano, a una nueva filosofía plasmada no sólo
en el cambio de entrenador sino en la confección de
la plantilla: menos buenos jugadores y más estrellas,
menos amplitud y homegeneidad y más diferencia
entre los hombres básicos y los del fondo del banqui-
llo. La fórmula ha dado resultado. Felicidades. Aun-
que sectores próximos al barcelonismo temían este
éxito porque podría dar más fuerza a la opción Ale-
many ante las futuras elecciones. Otros, mientras,
pedían poco menos que el cierre del fútbol y dedicar
todo el presupuesto al baloncesto. ¡Qué club!
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LA IMAGEN
“El Sant Jordi lleno

con 17.000 espectadores

me ha quedado grabado”

El éxito de la revolución
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